

DEPORTES

Año I.-Núm. 25

Mahón, 17 Diciembre de 1935

Precio: 15 Cts.

El Ciutadella, sin hacer un gran partido, y con diez jugadores durante más de 40 minutos, logra vencer al Menorca por 2 a 0. - Un gran arbitraje del aficionado Sr. Vila

Partido mediocre el jugado ayer en el campo de San Nicolás entre los dos equipos igualados a puntos Ciutadella y Menorca. Si dijéramos que la enorme multitud que ayer se congregó en el campo de San Nicolás salió defraudada, no creeríamos apartarnos mucho de la realidad, pues el juego, técnicamente desarrollado ayer por los dos bandos, fué de escasísima calidad.

Cuando, al saltar al campo el Menorca, nos dispusimos a tomar nota de su alineación, el asombro que nos produjo la formación del equipo fué grande. La dirección técnica del mismo, a nuestro modesto entender, sufrió ayer un grande error. No creemos que con partidos decisivos sean los momentos más adecuados para probar y cambiar jugadores de su habitual puesto. La inclusión de Juanín, un niño casi, provocó en la delantera nada menos que tres cambios. Juanín pasó en el extremo derecho, Calderón en el interior y Adriático en el centro. No queremos restarle méritos a Juanín, hizo cuanto pudo, pero aún es demasiado joven para partidos de esta envergadura. Los verdaderos culpables fueron los que formaron la delantera, incluyéndole y no nos equivocamos al vaticinar, antes de comenzar el encuentro, que esa delantera no marcaría. De presentarse el Menorca con la misma alineación de los dos últimos partidos efectuados, tal vez el resultado de ayer hubiese variado, pues el Ciutadella hizo, también, en general, un mal partido, que hubiese sido aprovechado, no nos cabe duda, por el Menorca.

* * *

Hemos señalado las causas por las cuales el Menorca dejó ayer desperdiciar una buena ocasión para salir más airoso del campo de San Nicolás. Comentemos ahora si el resultado fué justo.

Con un 2 a 0 terminó el encuentro. Una primera parte de juego jugada con gran voluntad y codicia por los dos equipos, pero los nervios imperantes en ellos deslució, en más de una ocasión, jugadas iniciadas con gran brillantez sobre todo por parte del Ciutadella que tuvo algunos momentos de gran inspiración, pero nada más, pues todos los ataques llevados en los dominios de Riudavets, fueron cortados con gran valentía por la zaga azul-grana.

Aun jugando contra viento el Menorca, éste probó, con escasa fortuna, llevar el cuero en terreno adversario, pero tal como nos imaginamos, su delantera no llegó a inquietar demasiado seriamente a Agustín, pues escasos fueron los chuts que intentaron lanzar. Una ocasión tuvo el Menorca en esta primera parte de marcar. Fué en un momento en que Juanín, estando a pocos metros de la portería contraria y salir Agustín en falso para arrebatarse el balón, falló aquel desgraciadamente chutando alto.

Cuando faltaba escasamente unos ocho o diez minutos para llegar al descanso el Ciuta-

della vióse privado de uno de sus más peligrosos elementos: Rogelio. Este jugador fué expulsado del campo, por agredir, incomprensiblemente, a Calderón.

Un goal marcó el Ciutadella. No fué un goal trabajado a pulso. Fué más bien churro que vistoso. Pero no queremos negar que si en esta ocasión les favoreció la suerte, en otras estuvo francamente desgraciado, sobre todo en un remate de cabeza de Gornés que dió en el poste, terminando la jugada a kik.

Vino el descanso y los comentarios no eran muy favorables para el Ciutadella, pues en inferioridad numérica de jugadores y jugar luego contra el viento, se creía que cuando menos el Menorca lograría igualar el marcador, pero no fué así. Aumentó el Ciutadella con otro goal marcado de penalty, que, a fuer de imparciales, creemos fué la única equivocación que tuvo el señor Vila. Desde luego vimos las manos, pero la duda de si éstas fueron cometidas dentro o fuera del área fatal, existió, pues hubo de consultar al linier, para que manifestara donde se produjo el *gems*. Y en este caso, cuando para el árbitro hay duda, lo que procede es un freekick.

En esta segunda parte fué cuando el Menorca se desmoronó. Apareció con apatía, sin el nervio y la codicia del primer tiempo, y que si el Ciutadella hubiese jugado como lo hiciera en el campo de la calle de San Carlos, el resultado habría sido más elevado.

No sabemos a qué atribuir el deshinchamiento que hubo en las filas azul-granas, cuando todo hacía presagiar que sucediera al contrario.

Con diez jugadores el Ciutadella y viento a favor, el Menorca había de dominar sus adversarios. Había de intentar y pudo, de no decaerles el ánimo, marcar.

Pero toda la segunda parte fué un dechado de torpezas. Serrat, con la manía del dribling, no pasó ni un balón, esperando a que sus contrarios se le arrebataran. Luego vimos múltiples cambios. Adriático, permutó con Serrat, Ricardo con Cardona; en fin, un verdadero desconcerto. Y así a la deriva, al tun tun, impulsando más bien el viento que sus jugadores, llegaron algunas ocasiones, hasta la meta de Agustín, pero el pié para el remate no salió nunca.

Justo es, pues, el resultado de 2 a 0 favorable al Ciutadella. Este, sin hacer un gran partido, como ya hemos dicho, jugó con más aplomo que su adversario y hay que reconocerle que jugó más de media parte con diez jugadores.

El mejor de ellos fué Mestres, siguiéndole luego, Bonet, Pascual y Seguí.

Del Menorca tres jugadores se salvaron del naufragio: Riudavets, Germán y Pineda. Germán se hartó de despejar, fué, quizás, uno de los mejores jugadores del campo. Nosotros

atribuimos su formidable actuación a no haber empleado la violencia de otras veces. Ir a por el balón que al hombre da resultados más prácticos y deportivos.

Su compañero Pineda le siguió en méritos. Todo el resto del equipo mal, mal y mal.

* * *

Lo mejor del partido fué, sin duda, el brillantísimo arbitraje del aficionado Sr. Vila. Se nos antojó a nosotros que al aceptar el Sr. Vila la misión de dirigir el difícilísimo encuentro de ayer, lo hizo para demostrar que con voluntad, energía y un espíritu de imparcialidad, los partidos desarrollaríanse siempre a satisfacción de todos. Tomen nota nuestros Sres. colegiados.

DEPORTES, a las múltiples felicitaciones que recibió el Sr. Vila, une la suya muy sincera y añade: ¡Ojalá que en el Colegio de árbitros hubiese tan siquiera dos referées de la categoría del Sr. Vila! ¡Cuántos y cuántos incidentes se evitarían!

A la deportividad demostrada por el Sr. Vila, hay que añadirle también una noble y generosa acción: Al percibir los honorarios que le correspondieron por su arbitraje, desprendióse de ellos, haciendo un donativo de 25 pesetas para sufragar los gastos de curación de la fractura de Morro y otro de 15 pesetas para el Comité.

Gustosísimos consignamos esta noble acción de dicho señor que se alaba por sí sola.

Muy bien.

* * *

El público correctísimo. No esperábamos menos del pueblo ciudadelano. Dijimos en nuestro pasado número, que sabría comportarse dignamente con los forasteros. Los hechos nos han dado la razón. Las extremadas precauciones adoptadas por la autoridad gubernativa en una fiesta deportiva, fueron inútiles.

DESARROLLO TECNICO DEL MATCH

El juego se centraliza en los primeros momentos, notándose mucha nerviosidad en ambos bandos. El público anima constantemente a los suyos. Arrancada del Ciutadella que corta apurado Germán, despejando a corner, que tirado no tiene consecuencias. Sigue en su dominio el Ciutadella. Eduardo centra a Gornés que recoge muy bien, pero el balón va fuera.

Arranca a su vez el Menorca, pero su delantera no coordina bien sus pases de balón y sus intentos se estrellan ante la defensa ciudadelana; vuelve al ataque el Ciutadella y un admirable centro de Mestres sobre la puerta, va al despeje Germán y también Riudavets, y el balón se cuele en la portería.

Continúa el juego. Pase de Seguí a Pascual que malogra el chut, parando Riudavets. Arrancada contra el Ciutadella. Corner contra éste, sin consecuencias. Vuelven en su dominio los locales. Un chut de Pascual, a fuera. Centro de Rogelio que recoge Gornés de cabeza y envía también el balón fuera.

Ataca ahora el Menorca. Un chut de Calderón va fuera. Presionan algo los visitantes y Agustín por primera vez interviene al recoger el balón que le cede Bonet. Sigue en su ligero dominio el Menorca, pero sus ataques son cortados por los defensas ciudadelanos. Chut de Ricardo a fuera. Ataca otra vez el Ciutadella.

Un pase de Gornés a Seguí, que centra recogiendo Eduardo de cabeza y el balón rebota en el larguero, yendo a fuera.

Corner contra el Ciutadella, sin novedad. Arranca acto seguido y un centro de Rogelio es bloqueado muy bien por Riudavets. Se promueve una melée interesantísima frente a la meta de Riudavets, lesionándose Germán. Hay un cuerpo a cuerpo entre Calderón y Rogelio y éste agrede a su contrincante, y es expulsado del campo, por el árbitro. Sigue el partido jugando el Ciutadella con diez jugadores. Varias jugadas sin interés, presionando continuamente los ciudadelanos, hasta que termina la primera parte.

Empieza la segunda parte. Vuelven con su dominio los ciudadelanos. Gornés pasa a Pons interceptando Germán que despeja. Chut de Gornés a fuera. Golpe franco contra el Menorca, despejando Serrat. Arrancan ahora los del Menorca e intentan varias veces chutar, pero nada de particular sucede. Buen chut de Calderón, que para Agustín.

Arrancan los ciudadelanos y vuelven a seguir en su dominio. En una de sus arrancadas, conduciendo el balón Pascual, Pineda interviene y al hacerlo comete un penalty. Lo tira Eduardo, que lo convierte en el segundo goal para su equipo.

Arrancada del Menorca y un chut de Serrat lo para fácilmente Agustín. Vuelven a la carga los ciudadelanos. Pase de Pascual a Seguí, que chuta rápido, parando Riudavets el balón con una estirada en el suelo. Un buen centro de Mestres, lo despeja Germán. Presiona algo el Menorca promoviendo una melée, ante la puerta ciudadelana, que es despejada. Presionan más los azulgranas y Calderón de un cabezaso envía el esférico, una vez más, a fuera. Chut de Cardona a fuera.

Centro de Marqués a Gornés y éste cede el balón a Eduardo que se adelanta rápido, saliendo oportunamente Riudavets. Un chut de Gornés lo para Riudavets. Pase de Gornés a Eduardo que con la cabeza echa el balón fuera. Hay varias arrancadas por ambos y sin nada digno de mención termina el partido.

Menorca: Riudavets; Germán, Pineda; Anglada, Serrat, Pons; De la Rica, Calderón, Adriático, Borrás y Cardona.

Ciutadella: Agustín; Sanz, Bonet; Mestres, Marqués, Mezquida; Seguí, Pascual, Gornés, Pons y Rogelio.

Algunas opiniones

Al terminar el match, recogimos algunas opiniones sobre el mismo, las cuales transcribimos a continuación:

PONS, capitán del Menorca

—Nada quiero decir. Hemos perdido... Vaya al capitán del Ciutadella ¡cómo qué es para DEPORTES!

MEZQUIDA, capitán del Ciutadella

—Estoy satisfecho del resultado obtenido, aunque el partido no ha sido lo que cabía esperar, influyendo en ello, quizá, el nerviosismo natural en todos los jugadores. Estoy satisfechísimo también del comportamiento del público, que ha dado una lección de civismo y cultura. A pesar que para ganar nos basta saber jugar a fútbol, pensamos para cuando tengamos que ir a jugar al Stadium Mahonés, traer con nosotros los serenos de Ciudadela...

EL SEÑOR OLEO, presidente del Ciutadella

—Contentísimo de la victoria. A pesar de jugar más de la mitad del partido con diez jugadores, han demostrado ser dignos campeones de Menorca. El árbitro bien. Muy deportivo y caballeroso.

El árbitro señor VILA

—El Ciutadella ha jugado, desde luego, más que el Menorca, y creo que tal vez, en éste,

algo de desorientación en sus filas, ha hecho que no consiguiera el empate. El público bien, animando, como es natural, a los suyos.

El Minerva logra con valentía empatar con el Fortuna A. V.

Elige campo el Minerva y sale el Fortuna. Al empezar el encuentro se nota que los dos rivales se están estudiando. El Fortuna A. V. más eficaz en el momento consigue llevar la pelota hasta los dominios de Moll. Se rehacen los visitantes y consiguen hacer intervenir al meta local, teniéndose ocasión de lucirse en una bonita parada.

Los primeros momentos de juego son sosos sin que haya ninguna jugada digna de mención. El juego se desarrolla en el centro del terreno, logrando poco a poco el Fortuna llevar la iniciativa del ataque.

Se producen unos avances casi repetidos de los locales dando lugar a que se luzca el pequeño meta ciudadelano.

Avanza el Fortuna por mediación de Serrano quien en una bonita escapada, logra centrar oportunamente y Ferrer apenas rozando el cuero con la cabeza vence a Moll por primera vez a los veinte minutos de juego. El público no acoge con aplausos esta jugada debido a que fué un goal sorpresa e inesperado, a pesar de que la jugada en sí, se merecía el aplauso.

Se ve que el Minerva se resiente de este goal y sale con bríos y firmeza con el propósito decidido de conseguir el empate.

Arranca Pons J. por el ala izquierda internándose y centrando muy simétricamente, sale al encuentro del balón Porchet y no logra alcanzar el cuero, aprovecha Fernández para marcar el goal del empate, pero antes de introducir la «bimba» en las redes la tocó con las manos, por lo tanto el árbitro de la contienda anula este tanto acertadamente.

Vuelve a la carga el equipo local, predominando en el juego. En una de las arrancadas de los villacarlinos, interviene Moll que de un soberbio plongeón ataja el peligro.

Avanza Sellarés y pasa corto a Gomez; éste pasa alto a Ferrer el cual recoge el balón de cabeza y lo convierte en el segundo y último goal para su equipo.

Sale el Minerva con firmeza y en un bonito avance logra llevar el balón hasta los dominios de Porchet. En este avance el cuero rebotó en los brazos de Oller y el público pida penal, pero el referé no toca este castigo. Nosotros a fuer de sinceros, tenemos que confesar que fueron manos dentro del área fatal.

Otro avance del Fortuna pudiendo apreciarse una buena intervención de Moll. La línea de defensas de los visitantes se está luciendo en repetidas ocasiones.

Se hacen con el cuero los minervistas y en un ataque a fondo hacen intervenir la línea de defensas de los locales, pasándolos y al ir a intervenir Más el balón le dá en las manos y el referé toca penal. Lo ejecuta L. Marqués quien de un certero y potente tiro vence a Porchet.

Al cabo de unos instantes se termina la primera parte con el resultado favorable al Fortuna por 2 a 1.

Se empieza la segunda parte notándose que el novel equipo ciudadelano sale con ánimos suficientes para vender cara su derrota.

Se tira un corner contra el Minerva produciéndose una melée a la cual pone fin Casali de una certera intervención.

En un avance del Minerva se produce otro penal bastante notado los ciudadelanos protestan y creemos que tienen razón, puesto que ya son dos las veces que salen perjudicados por la falta de vista del señor Moya.

Faut contra el Fortuna que es tirado directo a goal pero Porchet se luce con un formidable blocage.

Se posesiona del balón Serrano y centra flo-

jo, recoge Gómez y cuando se hallaba sólo frente a la meta ciudadelana malogra una magnífica ocasión de marcar. Corner contra el Minerva sin consecuencias. Otro avance del Fortuna y Gómez vuelve a estar frente a la meta contraria solo y con Moll fuera de su marco y cuando todo el público daba el goal por seguro, este, por Gómez, chuta tan fuerte que manda el balón por las nubes.

Corner contra el Fortuna es tirado muy justo y se produce una melée a causa de la poca decisión en el despeje de la defensa villacarlina. Se hace del balón Pons el cual remata a plomo sobre la meta contraria bloca en alto Porchet y el cuero se le escurre de las manos y se cuelga inesperadamente en la red.

El juego en estos momentos se está volviendo algo rudo y es de lamentar pues hasta el momento se había desarrollado dentro de la mayor pulcritud deportista.

Contra el Minerva se produce un corner que tirado no tiene consecuencias.

Se produce una jugada en el ala izquierda del Minerva y al intervenir Mercadal se produce unos momentos bastante engorrosos. Mercadal alegando que se le había pegado una patada, agredió de manos a un jugador del Minerva, a este efecto el árbitro expulsa sin más explicaciones a dicho jugador.

Se producen unas cuantas jugadas, ora ante la meta local, ora ante la visitante, y no habiendo más jugadas dignas de mención se terminó el partido con el resultado de 2 a 2.

El señor Moya, árbitro del partido estuvo muy irregular, pasando faltas por alto de verdadera importancia. Los equipos a sus órdenes se alinearon de la forma siguiente:

Minerva: Moll, Rotger, Casali; Gornés, Femenias, Pons; Marqués, Llofriu, Fernández, L. Marqués y Pons J.

Fortuna: Porchet, Oller, Sirvent; Mercadal, Redón, Más; Fábregues, Sellarés, Ferrer, Gómez y Serrano.

El Fortuna no logró estar a la altura de otras veces, su juego fué muy deficiente no pudiendo coordinar los ataques que llevaron acabo, la suerte no les acompañó, es cierto, pero tampoco es menos cierto que jugaron en conjunto bastante mal.

El Minerva, nos vá gustando cada vez más. Creíamos, cuando lo vimos actuar en Ciudadela, que al salir de su campo jugarían con desacierto, pero la verdad no podemos menos que rectificar. El Minerva, juega y de cada día más. No podemos mencionar nombres de los que actuaron mejor ya que todos cumplieron con creces su cometido, en una palabra estuvieron por encima de ellos mismos.

FLOREAL

Campeonato Copa Liga de España

Barcelona, 5-Oviedo, 2.—Hércules, 2-Español, 1.—Betis, 3-Athlétic de Madrid, 0.—Madrid, 2-Racing, 4.—Osasuna, 6-Sevilla, 3 —Athlétic de Bilbao, 3-Valencia, 2.

Campeonato de Mallorca

Athlétic, 0-Baleares, 3.

PRTIDOS AMISTAOSOS

Reserva Athlétic 6—Peña Ciclista Mahonesa 1.

San Luis 0—Villacarlinos 0.

Alayor 3—Germanor 0.

Petit Menorca 5—Iberia 2.

NUESTRAS CHARLAS

Unas breves palabras con Florit, del Isleño

A este *pepit*, como le llaman sus admiradores ciudadelanos, le hemos entrevistado aprovechando nuestra estancia en Ciudadela. Nos encontramos a su lado, sin saber como, y un amigo nuestro nos presenta a él, preguntándole si accedería a una breve charla con nosotros, y responde afirmativamente. Lo hemos saludado durante el descanso del partido Isleño-Unión, y nos ruega que esperemos para en cuando acabe el partido.

Una vez terminado éste, le acompañamos hasta la caseta-vestuario del C. D. Isleño y mientras va cambiándose la ropa, vamos apuntando lo que nos dice:

—¿...?

—Empecé a jugar con el Club Deportivo Rojo, hace año medio, y ocupando el puesto de interior derecha. Dicho equipo, como saben ustedes, hace poco más de un año, por circunstancias que no hay por qué hablar, tuvo que cambiarse forzosamente el nombre y le pusimos el de C. D. Isleño.

—¿...?

—Si. Ocupo ahora el de medio centro. Creo que es el puesto, desde el cual puede dar más rendimiento mis modestas cualidades de jugador.

—¿...?

—Mucho. Los colores rojos del Isleño, los defiende con verdadero orgullo, y seguiré defendiéndolos, hasta que pueda, aunque tuviera que cambiar de sitio en la alineación, porque hubiera un sustituto para mi puesto mejor que yo.

—¿...?

—No creo tales rumores. Ni creo tampoco que el C. D. Ciudadella, haya pensado conmigo, para reforzar su equipo. Además como ya he dicho antes, pienso seguir defendiendo al Isleño, y para que yo desistiese de ello, tendría que ser una causa muy justificada.

—¿...?

—Actualmente, a mi modo de ver, el club deportivo que posee el conjunto más excelente, y mejor compenetrado es el Ciudadella de lo cual bastantes pruebas ha dado ya. Por cierto, que el día que empatamos con él, en su propio campo, tuve la mayor alegría que el día que empatamos con la Unión Sportiva, en el campo de éste, gracias a la magnífica labor de mi compañero Bagur, el meta del Isleño, cuya actuación le volvió la admiración y el aplauso de todo el público.

—¿...?

—Los que más me gustan por su juego son: Anglada y Ricardo, del Menorca; Sellarés, del Fortuna y Pascual, del Ciudadella.

—¿...?

—La selección menorquina la formaría de la siguiente forma: Riudavets (M.); Germán (M.), Bonet (C.); Anglada (M.), Marqués (C.), Rogelio (C.); M. Luis (U. S.), Pas-

cual (C.), Gornés (C.), Ricardo (M.) y Pons (M.).

Nos aclara que el hecho de no mencionar en la selección a Costabella, al contrario de lo que han hecho otros, es porque dicho jugador está ausente, del cual es, según nos dice, un admirador, por su juego noble.

Creyendo ya haber abusado de la amabilidad, para con nosotros tenida, por este jugador que es hoy el alma de su equipo, de este equipo que en los partidos que celebra sabe ganarse la simpatía del público, por la gran disciplina, voluntad y firmeza, aún perdiendo, de que tantas veces han dado prueba en los campos de juego menorquines, nos despedimos de él, agradeciéndole la atención tenida para con DEPORTES, cuyas páginas le ofrecimos para cuanto pudiera redundar en bien del fútbol y del C. D. Isleño, rogándonos saludáramos en su nombre, por mediación de nuestro semanario, a la opinión deportiva mahonesa, por los recibimientos afectuosos que le ha dispensado a él a sus compañeros de juego del C. D. Isleño.

GOMILA

COMENTARIOS

EL SEVILLA REACCIONA

Ya se ha detenido la marcha triunfal del primero de la clasificación. No podía suceder de otro modo, pues en campeonato cuyos participantes son de valor tan igualado, es insólito que haya uno de ellos, que haciendo alarde de su juego y su entusiasmo, se sitúe delante de todos y ocupe el puesto privilegiado durante una buena temporada. Es casi imposible y más en este campeonato, reñido por cierto y en el cual cada jornada podemos registrar sorpresas de calibre. Eso le ha pasado al Madrid, que al no perder ninguna de las cuatro jornadas que se habían jugado se coloca el primero. Pero, el obstáculo se ha presentado inesperadamente, y aunque sin lograr derribarle del pedestal en que estaba colocado, le ha refrenado en su carrera.

Nada menos que el último de la clasificación consigue batir al primero. El campeón de España que en este campeonato solamente había logrado reunir un punto, por el empate con el Oviedo, da la sorpresa, cuya víctima de ella ha sido el Madrid. Al reaparecer su portero y delantero centro titulares se anima y en buen partido vence por 2 a 1.

Registra esta jornada otro resultado extraordinario, dada la valía del vencido. El Barcelona que se portaba dignamente en lo que se lleva jugado, en un partido contra el Rácing, acusó una inferioridad notable sobre el equipo santanderino, revelada en el marcador. 4 a 0. Verdaderamente el Barcelona no merecía sobre el papel derrota tan amplia, pero se ve que en el terreno no pudo conseguir la victoria ni menos aún

hacer un papel honroso. El Rácing, tuvo una tarde magnífica que se convirtió en goals a su favor, que hubieran sido más si el portero del equipo catalán no hubiera tenido el acierto que tuvo en todas sus intervenciones.

También el encuentro Español Betis se resolvió con un resultado anormal. Los dos equipos que estaban en liza no eran de los mejores y sus actuaciones dejaban algo que desear. A pesar de esto, dieron los dos buenos disgustos. El Español al Barcelona y el Betis al Oviedo. Lo más lógico tal vez era un empate, al menos, que los béticos perdieran por la diferencia mínima. Pero, el Español con dos elementos voluntariosos en sus filas, logró derrotar al campeón de Liga por 3 a 0.

Los otros tres encuentros registran resultados esperados por la afición. El "score" más elevado fué el obtenido en el Oviedo-Hércules, 5 a 2. El delantero centro nacional del equipo asturiano, Lángara, consiguió hacer tres goals. No dudamos que es insustituible en el difícil cargo de conductor de la delantera. El Hércules, jugó con entusiasmo y tesón, pero la suerte les fué adversa.

El Athletic de Bilbao ganó al Athletic de Madrid por la mínima diferencia. El goal del equipo madrileño fué obtenido por penalty que ejecutó el nuevo elemento, procedente de las Canarias, Arencibia. El equipo bilbaíno se ha colocado el segundo.

Valencia-Osasuna, fué un encuentro disputado. El Valencia se impuso por su juego logrando la victoria.

El Madrid y el Barcelona, batidos, así se puede concretar la jornada.

GONZALEZ

(Equipier del P. Unión)

Mahón 12-12-35.

INDICANDO

No pensé que mi idea produjera efecto en los deseos de nadie, mas como me equivoqué, vuelvo a insistir hoy sobre el asunto de los "Clubs modestos".

Sería inaudito que cuando por quien corresponda se hayan al Comité menorquín las peticiones que alguien piensa hacer, éste, hicieran oídos de mercader. Lo cual, no es de esperar, ni mucho menos suponer, me consta que la idea de intervenir en los campeonatos los clubs modestos, germina y que ya se ha hablado de buscar una fórmula para que la Federación Balear intervenga en el asunto.

A decir verdad, nada más acertado, pues aquí en Menorca, entre las rivalidades por un lado y los pocos equipos por otro, dan a los campeonatos un aspecto de algo que muere por inanición.

No hay derecho que esto ocurra y menos con una juventud ávida de figuras en el cuadro de honor del porvenir.

Mi modesta opinión es, que debemos todos luchar para el engrandecimiento de nuestro deporte, recurriendo a las esferas desde donde se dirija el gran mecanismo

futbolero. No debemos conformarnos con ser siempre los satélites, de los Clubs de nuestra hermana Mallorca. Por mi parte, deseando estoy que esta dichosa pierna mía me lo permite y demostraré mi noble afición sinó bregando en los campos de juego, porque quizás no pueda, procurando llevar a la infancia por el camino que yo considero nos ha de dar días de gloria a todos los menorquines.

Con respecto a todo lo dicho, desde las columnas de 'Deportes' semanario que debo declarar sinceramente ha sido para mi un paladín defensor de mis intereses y los del Club de mis amores, me permito dirigir una llamada a los Clubs de Ferrerías, Mercadal, Fornells, Alayor, San Luis y Villa Carlos, para que se pongan de acuerdo y traten de interesar del Comité las gestiones necesarias, para ver de lograr de la F. B. las mejoras que se necesitan para tal caso, para que todos estos clubs puedan presentar sus equipos, en un campeonato, en regla.

¡Compañeros! ¡Animo! no desmayar nunca ante lo arduo y difícil de una empresa.

Pensad siempre en el adagio o refrán menorquín que dice: ¡Quant més costa mes val!

MORRO

PUNTERAZOS

Parece les duele un poquito a los goalísticos amigos del back Pineda, el que, con esta, sean tres las veces en que mencionado sea el título de "el de la sarcástica risa" por cuyo motivo nos sacan a relucir la pérdida de puntos, la no presentación en el campo costabellino y la indemnización a los azulgrana, de 400 pesetas.

Y aclaremos. A pineda se le llama "el de la risa sarcástica", porque, sencillamente, tal muchacho tiene la particularidad de poseer una comicidad sin límites. De la pérdida de puntos, satisfechísimos, porque todas las puntuaciones no dan tanto gusto ni recrean tanto la vista como el poder contemplar a nuestros incondicionales amigos, alineados en nuestro campo, sin haber podido contemplarlo ellos, a los nuestros, en el campo de Costa. Y de las 400 leonardas, seguros estamos que procedían de los benditos bolsillos azulgranas.

Y créannos, sinceramente. Se las entregamos poseídos de la satisfacción producida al devolver lo que no nos pertenecía, haciéndolo con el humor en nosotros característico e inagotable.

Sí, señores del "¡Goal-offside!", fué una broma. Pero, eso sí, de las pesadas.

En es partit Menorca-Minerva, un fanático menorquista va dir prop de noltros:

—¡Amb mitj camp mos basta p'el Minerva!

A lo que va contestá certe persona:

—¡Calla, calla, que prest no el tindreu ni mitj ni sencer!

I tot d'una mos va vení a la memoria s'inauguració d'es deport de ses quatre pates a se'Stadium.

¿No les parece a ustedes que el Estado ya que paga bien a sus funcionarios, debería exigirles, que estuvieran algo educados?

Creemos que "¡Goal!" no debe opinar igual. Y para informes al Colegio de Arbitros.

El "Katakarak" dice que el árbitro señor Moya no puede convencer a nadie por su mala colocación en el campo.

El "Katakarak" no diría lo antedicho si supiera que dicho señor no puede correr.

De ahí nuestra insistencia en pedir la revisión.

"¡Goal!" dice:

"¿En qué se parece el Ciutadella a un pulpo? En que se cambia de colores."

Nosotros decimos:

¿En que se parece el Menorca a un estafador? En que cambia de nombre.

Leemos en el semanario azulgrana, que si el extremo izquierda unionista cuando juega pone los cinco sentidos, ellos no lo creen porque es Massot.

Bien. Pero no falta quien está convencido de que el extremo derecha azulgrana, aunque ponga todos los sentidos que tenga será siempre un *calderón*... que nada tiene que ver con el de la Barca.

"¡Goal!" nos da como el combinado más probable para representar a Menorca, un once seleccionado en el que han puesto seis elementos del club azulgrana.

¿Pero cabe mayor frescura? Nosotros creemos que sí. Y ello es, alinear en la selección de goal-keeper a la vieja gloria grana-azul llamada White. Con tan pampanante inclusión, no sólo representarían al y a Menorca, sino que a la vez representarían también a "El Mundo Deportivo", "El Correo de Mallorca", "El Bien Público" y el célebre "¡Goal!".

¿Entendidos?

Dice "¡Goal!":

"Es cierto que el Menorca hace un papel ridículo, según dice DEPORTES:"

¡All right, mister White!

El espía K-13, caballeros descubiertos del semanario mandanguista, azulgranista, garabatista, parachutista y todo lo que acabe en ista, promete mucho. Eso sí, mucho más de lo que ustedes quisieran. Y comprese un abrigo y un paraguas invulnera-

rables, para en cuanto acabe la paciencia y destape la letrina.

Sabe tantas cosas de ustedes, que no podemos menos, cuando nos cuenta alguna, que taparnos las narices.

Noltros hem dit moltes vegades que's chefs d'es setmanari d'en mister White, mostrauen s'urea. Ara mos ho han confirmat ells mateixos, pues els havem vistes pintades a sa primera plana d'es dit rotatiu.

I per cert, que no mos creem qu'els' he tinguesin tan groses. ¡Bó! ¡N'hia d'urea!

Felicitam a mister White—ja que no pot sortir d'altre caparrot—per vet'ser revelat com un d'es millós pinta-rruchs. Deduim qu'es grabat representa una de ses atraccions noves, que prest es ferán a se'Stadium.

Una d'ellas, *carreras* d'ases.

Esperam que la setmana qui vé, dibuixaran colque carrera més, i aquesta podria se de *síntes*.

S'interió drete de l'Unió li agrada molt anar a Ciutadella. I encara qu'es ciutadellenchs estiguin enfedats, sempre'l reben molt bé, pues li diuen *Bienvenido*.

En Masot, de l'Unió,—nom de peix—fa tres setmana, un diumenge decapvespra va passar tant com va volé es mar *Adriático*.

A pesar de se Masot, ¡mire qu'en va fer de via!

Mister White ya no rubrica sus crónicas deportivas que aparecen en "El Bien Público".

¿Miedo o desenmascarado?

En Miquel es veteranu, encarregat d'es material menorquista no te necessitat de compra vetas per ses sebatas.

Te se ventatje de tenir a s'equipu un *Rru-da-velas*.

En contestación por segunda vez, al malévolo chut, dirigido por tan ruin chutador, de que los colaboradores de DEPORTES dieron órdenes a R. Anglada de eliminar jugadores, emplazamos al canalla inventor de tal patraña para que, dando la cara, quede nuestro honor deportivo en el lugar que le corresponde.

Sépalos la afición. Tal gansada, solo es propia de un ser irresponsable y chulesco que le falta la hombría y vergüenza necesaria para darse a conocer, cuya actitud nos repugna y nos produce asco.

Y conste que este punterazo no lo hacemos bromeando, y pudiera ser que lo compruebe el autor de tal estupidez.